

El Ayuntamiento de Móstoles incorpora en el PRISMA el cerramiento de La Princesa y la ampliación del centro de mayores de Parque Coímbra

Fecha de publicación: 19/06/2017 0:00

Descripción:

- **David Lucas: "estos dos proyectos tienen un mismo hilo conductor; hacer posible que los centros de mayores estén mejorados, que tengan más espacios que haya más usuarios que se puedan acercar a los mismos y, sobre todo, que la calidad en el servicio público que se preste este acorde con las necesidades y las peticiones que nos vienen reclamando nuestros mayores".**



La Junta de Gobierno Local ha aprobado la inclusión en el Programa de Inversión Regional de la Comunidad de Madrid (PRISMA) el cerramiento y adaptación de la terraza de la sala polivalente del centro de mayores La Princesa, así como la ampliación del centro de mayores de Parque Coímbra, ubicado en el edificio polivalente de la Junta de Distrito 5. El montante de ambas actuaciones asciende a 389.998€ y tiene por objetivo el garantizar un mejor uso de los espacios municipales para las personas mayores, que permita a la vez el poder hacer una oferta mayor de la que se hace en estos momentos.

Las obras en el centro de mayores La Princesa, que responden a una demanda de los propios usuarios, consisten en realizar un cerramiento y adaptación de la terraza existente en la sala polivalente del centro. El importe total de la actuación asciende a 139.999€ y conlleva el cerramiento con carpintería de aluminio, la sustitución del soldado existente, la realización de falsos techos y el aislamiento térmico de los suelos y techos. También la creación de una nueva red eléctrica, la instalación de climatización y calefacción y el establecimiento de la red de incendio y evacuación.

Por otro lado, la ampliación del centro de mayores de Parque Coímbra, por un importe de 249.999€, consiste en comunicar las dos plantas con un ascensor y una escalera, la ejecución de solados y realización falsos techos, además de proceder al aislamiento térmico de suelos y techos y de la puesta en marcha de la red eléctrica y alumbrado.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha afirmado que "una de las actuaciones que han sido prioritarias en la actuación del Gobierno Municipal a lo largo de esta legislatura es la mejora de los Centros de Mayores, para darle más capacidad y sobre todo más funcionalidad". Entre dichas actuaciones "que vienen siendo reivindicadas permanentemente desde hace varios años por parte de los usuarios", ha asegurado, se encuentra la ampliación del centro de La Princesa con la incorporación de la terraza "que en estos momentos tiene un uso muy limitado".

"Es por eso que el Gobierno Municipal, sensible con esta petición, ha aprobado incorporar en el Plan PRISMA la ampliación del Centro La Princesa. El proceso será elevar esta propuesta a la Comunidad de Madrid para que dé de alta este proyecto y esperemos que lo podamos ejecutar a la menor brevedad posible, con eso ganaremos más espacio y se podrán realizar muchas más actividades", ha señalado el regidor.

La otra opción que también ha sido aprobada en la Junta Local de Gobierno "y que tendrá el mismo derrotero burocrático para su aprobación es la ampliación del Centro de Parque Coímbra. En estos momentos ocupa una planta pero hay otra que está debajo en desuso. La idea es incorporara esa segunda planta al centro de talleres de Coímbra con lo que se va a casi duplicar el espacio, lo que repercutirá en más usos, más actividades que vienen siendo reclamadas también por los mayores, por los usuarios a lo largo de todos estos últimos años, desde que se abrió el centro", ha manifestado el primer edil.

Estos dos proyectos tienen un mismo hilo conductor, ha indicado Lucas, "hacer posible que los centros de mayores estén mejorados, que tengan más espacios que haya más usuarios que se puedan acercar a los mismos y, sobre todo, que la calidad en el servicio público que se preste este acorde con las necesidades y las peticiones que nos vienen reclamando los usuarios".